
Nach kurzer Diskussion machte Herr Quiter den Vorschlag, in Gesprächen mit den 
weiterführenden Schulen Möglichkeiten für einen Einstieg zu finden und im nächsten Ausschuss 
darüber zu berichten. 
 
Darüber bestand im Ausschuss Einvernehmen. 
 


